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O Vereador Klaus Driemeier, do PP, saudou a todos disse somente querer 
manifestar a alegria deles, em nome do Poder Executivo, e, principalmente, em nome 
daqueles que fizeram um dos mais belos trabalhos com a Colinasfest. Falou não poder 
deixar de elogiar mais um evento que se concretiza a cada dois anos neste município, 
fazendo com que a comunidade seja beneficiada e o nome do município levado a 
todos os recantos deste Rio Grande. Salientou querer dar pequenos dados que são 
questões de fechamento. Informou terem passado pela feira mais de doze mil 
pessoas, mais de um milhão e meio de volume em negócios fechados, tiveram 
sessenta e quatro expositores, onze agroindústrias e mais de vinte e sete produtores 
de animais participantes. Afirmou que isso influenciou positivamente no comércio local, 
pois tiveram participação dos comerciantes locais, e ainda, pelo número de turistas 
visitando Colinas, afetou indiretamente também aos comerciantes que não 
participaram da feira. Disse que houve valor repassado pelo município, mas a feira 
conseguiu se autossustentar sem prejuízo, o que vai ser provado numa próxima etapa, 
ao fazerem a prestação de contas, como auditoria pública nesta Casa. Falou que pelo 
questionário que foi apresentado aos feirantes e para aqueles que participaram da 
feira, mais de noventa e cinco porcento das pessoas disseram que, com certeza, 
voltariam a esta feira que será daqui a dois anos.   


